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INTCI6 11 / 2021 17/02/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio FESTA Chiara MARTELLI Isabella

AVRAMO Alessandro GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BARBIERI Onofrio GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CAMBAI Fabio LEDDA Antonio ZITO Rocco

CANGELLI Valter LICARI Numinato

CATIZONE Giuseppe LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CECCARELLI Saar

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: CHIUSURA SOTTO CAVALCAVIA FINE DI VIA PERTENGO

Considerato che

-  La via in  oggetto è una strada chiusa e la chiusura,  attualmente,  è stata effettuata tramite  un
accumulo di terra;
-  Da  tempo  si  è  venuto  a  creare  un’ apertura  che  non  garantisce  la  chiusura  totale  del  sotto
cavalcavia;
- Che suddetta chiusura tramite terra ammassata, oltre che a non garantire sicurezza, rende la fine
della via non decorosa.

Preso atto che

A fine  Dicembre  2020  è  avvenuto  un  furto  nel  centro  anziani  di  via  Pertengo,  situato  nelle
immediate vicinanze dell’apertura in oggetto;

Considerato che 

Da sopralluogo delle forze dell'ordine, avvenuto dopo il furto, è stato consigliato di far chiudere in
modo  definitivo  l’apertura  che  si  e  venuta  a  creare,  in  modo  da  non  consentire  alcun  tipo  di
passaggio che possa agevolare il compimento di effrazioni;

IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE
CHIEDE

Al Sindaco ed all'Assessore competente di attivarsi  presso gli  uffici  competenti  per valutare in
tempi  brevi  la  soluzione  migliore  per  ripristinare  la  sicurezza  e  rendere  il  fondo della  via  più
decoroso, magari eliminando tutta la terra e chiudendo l'intera porzione del sotto cavalcavia con dei
blocchi in cemento.

Per quanto sopra esposto, il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 24 
VOTANTI 24
FAVOREVOLI 24 
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

Pag 3 di 3


